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ольше инициативы в работе
сельских парторганизаций

Наступили весенние дни. Кол-
L района развернули под-

І,ѵку озимых культур. Отдель-
і е звенья и бригады закончи-

1 сев в парниках. Можно найти
і,ало примеров, свидетель-

Іующих о том, что колхозники,

іотники совхоза развертывают

'чае настоящую борьбу за по-

ение высокого урожая, повы-

'іне продуктивности скота,

^ревляют сельских тружен и-

1 на эту борьбу прежде всего

^мунисты и комсомольцы.

Сартийная   организация  кол-

„ «Обновленная  земля»  (сек-
арь т. Выприцкая) в своих ря-

I насчитывает лишь  несколько

Цунистов. Но, несмотря на это,

I представляет   большую силу

Іо.шзе. Парторганизация моби-
'ует колхозников на борьбу sa

'окую   продуктивность  скота.

Результате колхоз прочно занял

'вое место в районе.   Здесь на

Іапреля   получено   в   среднем

49 килограммов молока от ко-

]ы — это на 369 килограммов

е, чем было получено на эту

в прошлом хозяйственном го-

Лучшая доярка колхоза Лю-
■> Георгиевна Волкова получи-

Іза 6 месяцев хозяйственного
h от коровы своей группы по

■74 килограмма,   увеличив на-

", молш в среднем от коровы

'566 килограммов.

| инициативе парторганизации

і полеводческие бригады и жи-

ДОодчеокие фермы переводят-

Щ хозяйственный расчет. Со-
члены производственные ша-

ря «аждой бригады и фермы,

?адекы задачи по внедрению

таенного расчета. Эта про-

бивная   форма    организации

№> несомненно,  даст положи-

те результаты.

РЧы сельская   парторга ни-

і я вязана проявлять сейчас

I ще инициативы в работе, ак-

Г поддерживать ценные  на-

, адия колхозников. В свое -врс-

, '^организация колхоза име-
.адлинйвд   ( секретаірь т Ал.

yjW проявила хорошую иіги-

'>   создав    Комсомольско-

молодежную бригаду на ферме.

Этот почин оправдал себя. Но

парторганизация не пошла даль-

ше, хотя в артели есть возмож-

ность создать и вторую комсо-

мольско-молодежную бригаду для

работы на ферме.

В нашем районе есть и такие

парторганизации, которые работа-

ют, как говорят, без огонька.

Многим известно, что колхоз име-

ни Ленина — одно из отстающих

хозяйств в районе. Для руковод-

ства этим хозяйством недавно

райкомом партии рекомендован

на должность председателя комму-

нист т. Игнатьев, который энер-

гично берется за дело. Однако
парторганизация и ее секретарь

т. Педранг очень мало помотают

новому председателю колхоза.

Можно прямо оказать, что пар-

тийная организация еще по-ни-

стоящему не определила свое ме-

сто в руководстве больший и

сложным хозяйством, каким яв-

ляется колхоз имени Ленина.
Серьезный упрек надо сделать и

в адрес инструктора сельскохо-

зяйственной группы райкома пар-

тии т. Тютюкова. Часто бывая в

колхозе имени Ленина, он не до-

бился коренного улучшения ра-

боты парторганизации.

Больше инициативы в работе
сельских парторганизаций, каж-

дого коммуниста — вот требова-
ния, которые предъявляются сей-
час. Колхозники и механизаторы

района решили вырастить в ны-

нешнем году в среднем на гектаре

не менее 11 центнеров зерновых,

120 центнеров картофеля, 150
центнеров овощей и других куль-

тур. Партийные организации все-

ми средствами должны способ-
ствовать тому, чтобы колхозники
и механизаторы не только выпол-

нили, но и перевыполнили приня-

тые обязательства. Коммунист
не должен плестись в хвосте. Он
обязан быть в авангарде всена-

родного движения за дальнейшее
развитие общественного хозяй-
ства, за повышение материаль-
ного и культурного уровня кол-

хозников.

П 0 наказам избирателей
*«ныеѴ аМпании по выборам

Г Хс » извип еш Д еп У"тов тру-
дного г0ирател и    Загривского

Г Гк Рытии° ВеТа П °Д НЯЛИ вопрос
^вне За При аге нтстве связи в

■ "• Идя Гривье сберегательной
I м ' Чентп Навст Р еч У их пожела-
■ а ^»ниѴЛ" а " сб еРегательная
ч' ОДчас          го Р айона откры-
Чп^ени 8, £ еревне Загривье

■ Дит ьс я 1 Здесь б УДУт про-
^ им енн ерации "о приему и

і! "ерево™        вкладов  населе-

[' еГат «льныГ Ладов    в    д РУ гиеие кассы    по заявле-I

ниям вкладчиков, а также и «Ш-
чиваться выигрыши по облигациям
государственных займов в суммах
до 500 рублей на облигацию.

В сберегательной кассе при п№
товом отделении пос. Рудннчныи
введены операции по выдач насе
лению аккредитивов, что освгіож
дает население поселка от поезд
ки в г. Сланцы.

Ф. СЕДАКОВ
заведующий центральной
сберкассой Сланцевского

По родной стране

Одесский завод строительно-от-

делочных машин н этом году вы-

пустит 15 видов отделочных ма-

шин. Большой интерес представ-

ляет электрокраскопульт С-491,
предназначенный для механиче-

ского распылнвания известковых и

водно-клеевых красочных раство-

ров. По сравнению с ручными на-

сосами электрокраскопульт в три

раза производительнее при лучшем

качестве работы.

На снимке: слесарь Е. П. Куче-
рявенко    за    испытанием    нового

электрокраскопульта.

Фото А. Подберезского.
Фотохроника ТАСС

Новые пути применения

атомной энергии

в мирных целях

В актовом зале Московского
университета 4 апреля открылась

всесоюзная научно-техническая

конференция по применению ра-

диоактивных и стабильных изото-

пов и излучений в народном хо-

зяйстве и науке. В конференции
принимает участие около четы-

рех тысяч работников науки и

промышленности. Присутствуют
иностранные ученые, прибывшие
из Албании, Англии, Болгарии,
Венгрии, Германской Демократи-
ческой Республики, Индии, Ки-
тайской Народной Республики,
Корейской Народно-Демократиче-
ской Республики, Монгольской
Народной Республики, Польши,
США, Чехословакии.

Конференцию открыл главный
ученый секретарь президиума

Академии наук СССР академик

А. В. Топчиев.
Донлады, включенные в про-

грамму конференции, освещают

результаты применения изотопов

и излучений в самых разнообраз-
ных отраслях хозяйства и науки.

(ТАСС)

Брянск. Во Дворце культуры

машиностроительного завода орга-

низована выставка работ самодея-

тельных художников, скульпторов

и мастеров прикладного искусства.

Здесь экспонируется свыше 300
произведений живописи, скульпту-

ры, резьбы по дереву, кости и пла-

стмассе, художественная вышив-

ка и много другого. Выставка
пользуется большим  успехом.

На снимке: посетители осматри-

вают выставку.

Фото И. Рабиновича.
Фотохроника ТАСС

газопроводы на Украине
КИЕВ. (ТАСС). По запасам га-

за Украина занимает одно из

первых мест в стране. Кроме из-

вестных уже мощных месторож-

дений — Шебелинского и Дашав-
окого, крупные запасы газа раз-

веданы в районах Полтавской,
Днепропетровской и других обла-
стей.

Сейчас в республике соору-

жаются несколько новых маги-

стральных газопроводов, общая
протяженность которых к концу

пятилетки достигнет 1.800 кило-

метров. Наиболее значительным

из них является газопровод Ше-
белинка — Днепропетровск —
Запорожье — Одесса. Отсюда при-

родный газ поступит по отводам

также в Днепродзержинск, Нико-
лаев, Херсон, Кривой Рог.

Начато сооружение магистраль-

ного газопровода из нового место-

рождения в Прикарпатье — Ко-
сов—Черновцы.

Новый пассажирский самолет

Советские авиаконструкторы

создали новый пассажирский тур-

бовинтовой самолет «Украина».
Турбовинтовой самолет «Украи-

на» рассчитан на перевозку 84 пас-

сажиров и 3,5 тонн груза одно-

временно. Скорость его достигает

600 километров в час. На самолете

4 мощных турбовинтовых двига-

теля, установленных на крыльях.

Самолет может производить вылет,

полет и посадку в любых метео-
рологических условиях прямо на

грунтовой аэродром. Самолет по-

слушен летчику, у него простое и

легкое управление. Внутри само-

лета три просторных салона с мяг-

кими откидными сиденьями, спе-

циальные отделения для багажа,
вешалки для верхней одежды. Пас-
сажиры во время пути могут полу-

чать горячую пишу.

Щ&ш&Ш

На снимке:   турбовинтовой самолет «Украина».
Фотохроника ТАСС

ПОДКОРМКА
ВЕСТИ   ИЗ   КОЛХОЗОВ

озимых зерновых культур

В колхозах нашего района
все шире развертываются пред-
посевные работы. Выполняя
взятые на себя социалистиче-
ские обязательства по повыше-
нию урожайности сельскохо-

зяйственных культур, колхоз-

ники усиливают борьбу за их
выполнение. Повсеместно идут

работы по подкормке озимых

зерновых нультур. Уже под-
кормлены посевы ржи почти на

250 гектарах. Впереди по это-

му виду работ идет артель име-

ни Ленина. Здесь подкормлены

посевы ржи на площади 58
гектаров.

За высокий урожай клеверов
В течение 5 и 6 апреля в

нолхозах «Май», «Обновленная
земля» и других подкормлено

уже около 50 гектаров клеве-

ров.

Началась подкормка клеве-
ров. Это мероприятие будет
способствовать значительному

увеличению производства цен-
ного норма для животноводства.

Успехи доярки

Мария Гавриловна Анигимова
работает дояркой на Попковогор-
ской ферме в колхозе «Шахтер,
оком 5 лет. За ней закреплено 1 1
коров За время своей раооты
Шшя Гавриловна накопила оога-

ый опыт'ухода за животными.

Корма она распределяет в зависи-
мости от продуктивности коров.

За, 6 месяцев хозяйственного го-

да т. Анисимова упорным трудом

добилась надоя молока от фураж-

ной коровы своей группы в сред-

нем 1.246 литров — это на 511
литров больше, чем за тот же пе-

риод прошлого года.

Е. ГОРДИЕНКО.

Завезено
500 цыплят

Птичница колхоза «Путь к

коммунизму» Людмила Николаев-

на Захарова приняла для выра-

щивания первые 500 цыплят, за-

везенные колхозом с инкубатор-

ной станции.

Цыплята размещены в специ-

альном помещении, чтобы не было
сырости, попы в нем приподняты

на полметра от земли, под ними

насыпаны опилки. Утеплены :те-

ны, потолок. В цыплятнике сло-

жена печь. Проведен электро-

свет. Для дополнительного обогре-
ва цыплят используются электро-

лампочки. Все помещение разби-
то на секции, в каждой из них

содержится по 60—65 цыплят.

Людмила Николаевна сама ус-

троила для цыплят автопоилки,

изготовила корытца для корма.

Заботливая труженица приходит

в цыплятник и ночью топит печь,

следит, чтобы каждый цыпленок

был накормлен, хорошо обогрет.
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Обсуждаем вопрос о дальнейшем

совершенствовании   организации   управления

промышленностью и строительством

В ИНТЕРЕСАХ НАРОДА
На повестке дня открытого

партийного собрания, которое со-

стоялось в парторганизации дере-

вообделочного комбината треста

«Ленинградсланец», стоял воп-

рос: «Обсуждение тезисов доклада

товарища Н. С. Хрущева о даль-

нейшем совершенствовании орга-

низации управления промышлен-

ностью и строительством».

— В эти дни, — говорит док-

ладчик коммунист т. Пирогов-
ский, — все трудящиеся нашего

района активно обсуждают меро-

приятия, намеченные Партией и

Правительством по дальнейшему
улучшению руководства промыш-
ленностью и строительством. Вот
и мы с вами собрались сегодня

на открытое партийное собрание с
единой думой, чтобы сообща обсу-
дить этот важнейший вопрос и

внести свои конкретные предло-

жения. Вопрос о коренной пере-

стройке руководства промышлен-

ностью и строительством возника-

ет сейчас не потому, что в нашей
стране обнаружились какие-то не-

поладки в деле выполнения пла-

нов развития народного хозяйст-
ва. Промышленность у нас уве-

ренно шла и идет вперед. Об этом
убедительно свидетельствует то,

что наше предприятие из года в

год, из месяца в месяц успешно

выполняет план. Перестройка ор-

ганизационных форм управления

промышленностью необходима,
чтобы дать еще больший простор

дальнейшему развитию производи-

тельных сил, чтобы еще шире раз-

вивать творческую инициативу и

активность советского народа, за-
нятого мирным, созидательным

трудом.

— Практика работы предприя-

тий города Сланцы наглядно под-

тверждает правильность постав-

ленного вопроса,—продолжает да-

лее докладчик. — Можно много

привести примеров из жизни на-
ших предприятий, когда ведомст-

венная разобщенность мешает пра-

вильному решению хозяйственных
задач. Наш деревообделочный ком-

бинат расположен на берегу реки

Плюссы, по которой очень удобно
и дешево сплавлять строительный
лес. А вот мы в большинстве слу-

чаев доставляем лес не водным

путем из соседних районов, а при-

возим по железной дороге из Каре-
лии. В то же время строительный
лес Сланцевского района увозится

в другие области страны.   Такие

встречные перевозки дорого обхо-
дятся государству, загружают же-

лезнодорожный транспорт.

—  А вот еще пример. В строи-

тельном управлении треста «Газ-
сланцестрой» и в тресте «Ленин-
градсланец» существуют карлико-

вые деревообделочные комбинаты.
Не будет ли целесообразней объе-
динить их в одно, более крупное

предприятие? В этом прямая вы-

года. Тогда нам будет легче ре-
шить вопрос с внедрением более
высокопроизводительных станков

и механизмов, а следовательно,

улучшится организация труда,

увеличится выпуск столярно-плот-

ничных изделий, повысится кх ка-

чество. Я горячо одобряю тезисы

доклада товарища Н. С. Хрущева.
Этот важнейший документ пол-

ностью отражает интересы совет-

ского народа, уверенно строящего

коммунизм под руководством

родной Коммунистической партии.

Слово берет коммунист т. Зай-
цев. Он говорит о том, что весь

коллектив деревообделочного ком-

бината с большим интересом изу-

чает тезисы доклада товарища

Н. С. Хрущева, которые вынесены

на всенародное обсуждение перед

предстоящей в мае этого года сес-

сией Верховного Совета СССР.
—  Я полностью одобряю наме-

ченные мероприятия по улучше-
нию руководства промышлен-,

ностью и строительством, — зая-

вил он. — Сама жизнь требует
такой перестройки.

О недостатках материалов и за-

пасных частей к механизмам гово-

рил в своем выступлении механик

т. Митрофанов. Он выразил мне-

ние, что с образованием Ленин-
градского экономического района
будет улучшено техническое снаб-
жение предприятий деревообраба-
тывающей промышленности, лик-

видируются неувязки при реше-

нии производственных вопросов.

Выступая в прениях, коммуни-

сты тт. Федоров, Никитченко и

другие единодушно заявили, что

намеченные мероприятия постав-

лены правильно и своевременно.

Участники открытого партий-
ного собрания горячо одобрили те-

зисы доклада товарища Н. С.
Хрущева и внесли ряд конкрет-

ных предложений, направленных

на улучшение производственной
деятельности деревообделочного
комбината.

И. КОНОНОВ.

ДО НАЧАЛА СЕВА ОСТАЛИСЬ СЧИТАННЫЕ ДНИ
В колхозе „Восход" еще не все сделано

На парниках

Почти в самом центре деревни

Монастырек на парниках работа-
ет группа пожилых колхозниц.
Работами руководит агроном Люд-
мила Громова.

Четыре женщины садят в пар-
никах лук на перо. Две колхоз-
ницы готовят другие парники под
закладку биотоплива и земли.

— Женщины работают хорошо,

—говорит агроном,—с утра и до
вечера трудятся они. Особенным
усердием отличаются Александра
Пимеиова, Ксения Козлова, Алек-
сандра Зубкова, Наталья Капито-
нова.

—  Сколько у вас посеяно? —

интересуемся.

—   Пока 119 рамомест. Поса-
жена вся капуста на рассаду.

Но этими результатами доволь-

ствоваться нельзя. Сев в парни-

ках идет крайне медленно. В де-

ревне Монастырек из 315 рамо-

мест. посеяно всего лишь 119.
Еще хуже обстоит дело в бригаде
дер. Вороново. Там из 280 рамо-

мест посеяно 30. И в этом, в пер-

вую очередь, виновато правление

колхоза во главе с тов. Михайло-
вым. Ссылаясь на внезапно на-

ступившие в марте морозы, они

раньше не организовали работы
на парниках. Упустили время, а

теперь нашли другую причину:

жалуются на недостаток рабочих
рук. Рабочей силы в колхозе дей-
ствительно мало, но это заставля-

ет руководителей колхоза и бри-
гадиров более оперативно тру-

диться, заранее продумывать весь

ход работ.

Не делая этого, правление за-

тягивает сев в парниках. А вре-

мя идет. На очереди уже другие

срочные работы. Через несколько

дней начнется массовый сев.

Правление колхоза и его предсе-

датель т. Михайлов должны кри-

тически оценить свою деятель-

ность, чтобы не повторить ста-

рых ошибок. Сев в парниках нуж-

но завершить в ближайшие дни,

мобилизовать для этого всех лю-

дей колхоза.

Подкормка озимы х

По утрам, когда морозы сковы-

вают землю, во всех бригадах кол-

хозники выходят в поле. В один

из солнечных дней в бригаде, ко-

торой руководит т. Марков, 8 че-

ловек на двух лошадях произво-

дили подкормку озимых посевов

ржи и пшеницы минеральными

удобрениями. Люди работали мно-

го и напряженно. За день были

подкормлены посевы на 10 гек-

тарах.

Ленинградская область. Лесозаготовители Ленинградской
области активно соревнуются за достойную встречу 40-летия
Великого Октября. Коллектив механизаторов Ериминогорского
лесспункта, Капшинского района, обязался выполнить план по

заготовке и вывозке леса к 15 декабря и дать дополнительно
3.500 кубических метров древесины.

На снимке: трелевка леса с кронами.
Фото В. Федосеева.                                                       ЛенТАСС

Несколько дней тому назад
в нашем районе состоялся пле-
нум РК КПСС, на котором об-
суждался вопрос о мероприя-
тиях по увеличению урожайно-
сти сельскохозяйственных куль-

тур. Докладчик и выступав-
шие в прениях говорили о том,
что делается и что еще не сде-
лано по подготовке к весне.
Резкой критике были подверг-
нуты недостатки. В частности,
на пленуме говорилось, что еще
слабо развернуты работы по
подготовке к весне в колхозе
«Восход». В своих решениях
пленум предложил руководите-
лям колхозов и партийным ор-
ганизациям в ближайшие дни
устранить отмеченные недо-
статки и полностью завершить
все работы по подготовке к

весне.
Редакция газеты «Знамя тру-

да» совместно с представителя-
ми РК КПСС проверила, как
выполняются решения пленума.
Ниже печатаем материалы о
ходе предпосевных работ в кол-

хозе «Восход».

Работы по подкормке ведутся

во всех бригадах колхоза. По за-

явлению председателя, посевы

озимых на площади в 160 гекта-

ров будут подкормлены в ближай-
шие дни.

О выращивани и

сортового ка ртофеля

Колхоз «Восход» является се-

менным хозяйством нашего райо-
на. На него возложены задачи

выращивать семена сортового

картофеля для всех колхозов рай-
она. На полях колхоза сажаются

сорта: «пауль вагнѳр», «калев»,

«камераз», «берлихинтен» и дру-

гие. Недавно получены 2 тонны

раннего семенного картофеля сор-

та «приекульский». Колхоз пол-

ностью обеспечен семенным сор-

товым картофелем и может дать

свыше 100 тонн другим хозяй-
ствам.

Как же правление колхоза от-

носится к выполнению столь по-

четных и ответственных задач,

которые на него возложены?
Можно сказать, что полной ответ-

ственности здесь за это дело не

чувствуется. В колхозе в этом го-

ду будет посажено 106 гектаров

картофеля, из них 30 — ранних

сортов. Потом снятый урожай
семенного картофеля должен

быть передан в другие колхозы.

Но в «Восходе» плохо готовят-

ся к выращиванию семенного кар-

тофеля. Для того, чтобы полу-

чить хороший урожай, нужно за-

кладывать клубни на яровизацию.

Но здесь медленно идет эта не-

отложная работа. Из 90 тоня, ко-

торые нужно яровизировать, за-

ложено лишь около 40 тонн. По-

добраны помещения для яро»^

ции, а картофель—еще в буй|

Так, в помещение электро-;

ции, отведенное под яровизаці
до сих пор не завезено щ-щ

Подобная медлительность щ

привести к нехорошим резу^

там. Создается угроза, что «oj

зы не получат достаточного ц

чества семенного картофеля
в дальнейшем отразится на щ

шении их доходности. Такого
ложения допускать нельзя. Ч ле

правления колхоза «Восході
председатель т. Михайлов щ

должны помнить, что на них і

ложена очень важная госц

ственная задача. И они обяза
со всей ответственностью от,

ситься к ее выполнению.

Слово аа шефами

В колхозе «Восход», безуи
но, много недостатков в подгот

ке к севу. Повинны в этом и ч

ны правления, и многие ко.ц

ники, которые еще слабо раба

ют. Но наряду с этим есть и

кие причины, с которыми нр

считаться. Во всех отраслях

зяйства ощущается острый
достаток в рабочей силе. В ц

чую пору предпосевных и щ

ных работ должны вспомни

своих обязанностях и шефы.

Но шефы — весь многочш

ный коллектив газосланцевого

вода и строители СМУ-78 —

вспомнили об этом. Тогда из і

хоза позвонили директору заі

т. Хохлову и напомнили о і

ских обязанностях. Тов. Хоі
не был рад этому звонку и,

слушав просьбы колхоза, мрі

заметил:

—  Подумаю...

—  Сколько же будете дум

—  Подумаю и окажу... —

весело сказал директор.

В этом ответе сквозит яеі
мание к важным нуждам коя
Напомним т. Хохлову да, кг
и начальнику ОМУ-7 8 т. Ш;
ману и секретарю партийной
ганизации т. Роговой, что код
ники сейчас решают важные
дачи, поставленные перед я
Коммунистической партией и
ветским правительством. Рам
класс нашей Родины всегда ш
гал крестьянству. Начинаете!
ра весенних и летних работ.
шефы обязаны вспомнить о еі
обязанностях и дазать вол»
нужную помощь в борьбе за .

Руководителям   колхоза «
ход» в оставшееся до сева Я
нужно сделать все,   чтобы
жить прочные основы для да
ния высокого урожая.

Решаем главную задачу
(Рассказ бригадира Сергея Гавриловича Лаврентьева)

Активно включившись во все-

народное социалистическое сорев-

нование в честь 40-й годовщины

Великого Октября, члены сель-

скохозяйственной артели имени

Левина борются в этом году за то,

чтобы надоить в среднем от коро-

вы 2.300 литров молока, полу-

чить урожай зерновых по 10, кар-

тофеля — по ПО, овощей — по

150 центнеров с гектара. Сразу

же после отчетно-выборного соб-

рания, на котором были приняты

обязательства, мы приступили к

их выполнению.

Сейчас вывезено улсе в бригаде
250 тонн торфа и 350 тонн

навоза. Завозятся минеральные

удобрения и сланцевая зола. Удоб-
рения в первую очередь вносим

под картофель, овощи. Практика
показывает, что если под этими

культурами как следует удобрить
землю, то наверняка можно полу-

чить высокий урожай.
Завершаются и другие работы

по подготовке к весне. Отсортиро-
ваны семена. Отремонтированы
весь инвентарь, сбруя. Подобрали
помещение и начали яровизацию

0
картофеля.   Активное уч<"^
всех работах принимают    ^

ники Иван Почтин, Тать» ^

сеева, Екатерина Сергее .
Почтина, Анна Гурьева.

Наступило бурное та»» ^
гов.   Скоро наступит пор" jS)

него   сева.   Колхозн
бригады, как и все

стьянство, на деле и! "' гЧц

за выполнение   тех в*
ных задач,   которые  я ^
перед работниками сел     j;

зяйства Коммуннстичес    (!

советски

ей   и Советским Ш>» ви
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П лет назад Выборгский го-

родской отдел народного обра-

зования поручил учительнице

Е. В. Моетаковой возглавить

организационную работу по со-

зданию новой школы в поселке

Гвардейский. С тех пор она

бессменно заведует этой шко-
лой.

Старейшая учительница го-

рода особенно " много внима-

ния уделяет воспитательной ра-

боте. Постоянная забота о

каждом учителе, о детях по-

зволила добиться высокой ус-

певаемости. Е. В. Мостакова
успешно сочетает большую ра-

боту учителя с общественной
деятельностью: она является

внештатным инстрѵк тором

Гороно, выступает с лекциями

перед населением поселка.

На снимке: Е. В. Мостакова
на уроке.

Фото В. Капустина.
ЛенТАСС

*

МОЛОДЫЕ ПРОИЗВОДСТВЕННИКИ
учатся в средней школе

Іо вечерам в поселке Большие
м ярко светятся окна двух-

taoro здания. Это — Сланцев-
ая средняя школа рабочей не-

вежи Л? 2. После напряженно-

трудового дня здесь болэе
) молодых шахтеров, газовщи-

- и строителей повышают свой
'^образовательный уровень.

Іретий год занимается в вечер-

I школе электрослесарь шахты

12 комсомолец Валерий Юхкам.
'м году он закончит 9 класс.

Іятяя в школе не мешают Ва-
'ию хорошо трудиться на про-

'одетве. Он по всем предметам

'ет только отличные оценки.

'ния помогают ему лучше раз-

аться в сложном электромеха-

том горном оборудовании,
жіичных успехов добился уче-

\ 5 класса школы рабочей мо-

тай Владимир   Иванов, рабо-

та  стеклодувом в лаборато-
* газосланцевого завода. Хоро-
\ показатели в учебе имеют

№ шахты ЛІ5 1 Михаил Ар-
іьев, техник-строитель Алек-
са Шапкарина и многие дру-

рейчас, когда позади остались

[есяцев упорной учебы, мож-

, подвести некоторые итоги.

?че коллектив учителей уде-

Jf больше внимания воироеш

^іания учащихся. В школе

ртается стенная газета, ре-

J№o проводятся комсомоль-

І_ собрания. Оформлена Доска
№ на которой помещены фо-

{*и лучших учеников. Прэ-
Г» вечера отдыха, а в сво-

Г w занятий время — про-

ы новых кинофильмов.

Все эти мероприятия помогают

крепче сплотить коллектив уча-

щихся. В результате успевае-

мость повысилась. В 10 классе,

где классным руководителем учи-

тельница В. К. Ловчикова, из 10

учеников не успевают только 4.

Этот класс имеет самую высокую

успеваемость в школе. На второе

место по успеваемости вышел

9 «Б» класс.

В школе много молодых учите-

лей, которые в недалеком прош-

лом были студентами высших

учебных заведений. Второй год

работает преподавателем матема-

тики в старших классах комсо-

молка Валентина Павловна Рыч-
кова. За этот небольшой срок она

зарекомендовала себя как отлич-

ный, знающий свое дело педагог.

Она доходчиво излагает материал.

„Воспитание в труде"
Так называется выпущенная

Леннздатом брошюра М. Качу-
рина и С. Негинского. В ней
рассказывается об опыте ряда

школ Ленинградской области
в осуществлении политехниза-

ции обучения, в подготовке

школьников к самостоятельной
трудовой жизни.

В брошюре показана тесная

связь учебного процесса с кол-

хозным производством в Си-
верской средней школе № I,
Муринской, Колтушской и дру-

гих школах области.
Брошюра «Воспитание в тру-

де» вызовет несомненный инте-

рес учителей, комсомольских

и пионерских работников, уча-

щихся старших классов.

Ее уроки проходят живо и инте-

ресно.

Но следует заметить, что ре-

зультаты успеваемости могли 5ы
быть значительно лучше, если бы

по-настоящему помогали хозяй-
ственные руководители и комсо-

мольские организации предприя-

тий. В этом отношении можно

привести лишь единичный слу-

чай, когда хозяйственники соби-
рали учеников, беседовали с ними,

оказывали помощь. Это было на

шахте № 2. Недаром все молодые

горняки с этого предприятия ре-

гулярно посещают занятия, ни-

кто из них  не бросил школу.

Иначе обстоит дело на шахте

№ 3. Здесь в начале учебного го-

да 20 молодых шахтеров посеща-

ли занятия более или менее ре-

гулярно, а к концу второй учеб-
ной четверти 13 человек переста-

ли учиться в школе по различ-

ным причинам. Такое тревожное

положение мало беспокоит секре-

таря комитета ВЛКСМ шахты № 3
т. Крушинина. Он ни одного раза

даже не зашел в школу и не уз-

нал, как учатся комсомольцы и

молодые горняки.

Сейчас началась последняя, ре-

шающая четверть учебного годз.

Учащиеся седьмых и десятых

классов начинают по-настоящему

готовиться к экзаменам. Не отста-

ют от них также и учащиеся 5,
6, 8 и 9 классов, повторяют прой-
денный материал. Коллектив уча-

щихся школы рабочей молодежи

решил организованно закончить

нынешний учебный год.

В. ВЛАДИМИРОВ.

ТАК ВЕСТИ
лесное хозяйство нельзя!

В исполкоме районного Совета
Исполком Сланцевского район-

ного Совета депутатов трудящих-

ся обсудил вопрос: «О состоянии

лесного хозяйства в колхозах».

Отмечено, что правления колхозов

допускают грубые нарушения

«Правил ведения хозяйства в кол-

хозных лесах». Председатели со-

вершают сделки и продают лес на

сторону за счет значительных пе-

рерубов годичных лесосек, допу-

скают безбилетные рубки и за-

хламленность в колхозных лесах.

Вырубленные площади не очища-

ются от порубочных остатков и не

восстанавливаются за счет средств,

полученных от продажи леса.

Во всех колхозах (за исключе-

нием сельхозартели «Шахтер») от-

сутствуют колхозные лесоводы. В
отдельных колхозах не полностью

укомплектованы должности лесни-

ков.

Председатель колхоза «Май»
т. Демиденков производит отпуск

леса на сторону без решения об-
щего собрания членов колхоза, ут-

вержденного райисполкомом. А
председатель колхоза «Шахтер»
т. Борисов отпускает лес на вы-

воз из района без решения обл
исполкома.

Грубое нарушение правил веде-

ния лесного хозяйства допускает

председатель колхоза «Восход»
т. Михайлов. Он также отпускает

лес прочим потребителям на вы-

воз из района без соответствую-

щего оформления этого отпуска.

Кроме того, в колхозе имеет место

отпуск леса без выписки лесору-

бочных билетов.
При проверке выяснилось, что

утвержденные таксы для оценки

леса колхозами не применяются.

Стоимость отпускаемой древесины

председатели колхозов определя-

ют по своему усмотрению. Долу
скается в отдельных случаях не-

обоснованный бесплатный отпѵск

древесины членам колхоза, а так-

же отпуск древесины прочим по-

требителям «в отработку», «за са-

ни» и т. п. Поступившие суммы

попенной платы в неделимые фон-
ды колхозов зачисляются не пол-

ностью. В отдельных колхозах

бланки лесорубочных билетов хра-

нятся безучетно, заполняются не-

брежно. Учет отпуска дреаесичм

в колхозах не ведется.

Исполком райсовета потребовал
от правлений колхозов и их пред-

седателей немедленно устранить

отмеченные недостатки и предло-

жил организовать лесное хозяй-
ство в полном соответствии с по-

ложением о колхозных лесах.

Предложено прекратить необо-
снованный отпуск древесины из

колхозных лесов прочим потреби-
телям, при отпуске древесины

строго руководствоваться утверж-

денными таксами и всю сѵммѵ по-

ступившей попенной платы зачис-

лять в неделимые фонды колхо-

зов; выделить во всех колхозах

лесоводов, укомплектовать долж-

ности  колхозных лесников.

Исполком обязал директора

Рудненской МТС т. Васильева си-

стематически проверять правиль-

ность учета и использования кол-

хозами древесины, взимания по-

пенной платы, зачисления и рас-

ходования денежных средств, по-

лученных от продажи древесины

из колхозных лесов.

Директору райлесхоза т. Чулко-
ву предложено организовать се-

минар по подготовке колхозных

лесоводов и осуществлять повсе-

дневное руководство и контроль

за ведением хозяйства в колхоз-

ных лесах.

. Исполком утвердил планы орга-

низации лесного хозяйства в кол-

хозах.

По
будет

Рабочая молодежь — в вузы
^ѵет™ Т°ти чашей стране
г. все больше специали-

ст, п ВЫсшим образованием.
Ѵ.к а „ ЗЫвает'  что наиболее

СааГТВеННЫе каДРы В У ЗЫ
Sa и Ме из той молодежи, ко-
Wo сир, За своими плечами не

эти „ я Д8юю школу, но и опыт

>або" аа Р0ИЗВ0дстве- Вот поче"
;* я молодежь имеет боль

,'сщ Ие ностеи для поступления

^оды/ п яИЫе завадения.
>щир Р аб°чие   и работницы,

Se, д0П„°Лучить высшее обра-
Г клубить ИЫ ' конечно- ожи-
і Котопыр закрепить те зна-
f средн „,и °"и когда-то получи-

1° инип Школе-

S инстаиТтИВе Ленинградского
Смекни •?' п °ДДержанной
цВо«ителі»,Раикомом КПСС и
,4 £?"« городских пред-

ки к "°АГотовка рабочей
і авлена т ''0СТѵпле "ию в вузы

'h a4ajia г іс ь На организован-
Р м гороп» апР еля 1957 гола
|         ни4е открываются кур :

сы для рабочей молодежи. Курсы
будут готовить молодых рабочих
и работниц, имеющих среднее об-
разование, к поступлению в выс-
шие технические учебные заведе-
ния и прежде всего в Ленинград-
ский горный институт. На курсы
принимаются лучшие производст-
венники, имеющие стаж работы не
менее 2 лет.

Для слушателей курсов органи-
зуются учебные занятия по про-
хождению того материала, кото-
рый отнесен в втузах к вступи-
тельным экзаменам по русскому
языку и литературе, алгебре, гео-
метрии, тригонометрии, химии, фи-
зике, немецкому и английскому
языкам. Наиболее опытные учите-
ля города поведут занятия с мо-
лодежью по этим предметам.

Материальная база курсов    по
подготовке рабочей моладем
поступлению   в   высшую   школу
обеспечивается крупнейшими пред
приятиями нашего города - шах

тами треста «Ленинградсланец» и
газосланцевым заводом.

Молодежь будет учиться на

курсах бесплатно. Курсы будут
функционировать на учебной базе
средней школы № 3. Занятия на
курсах планируется проводить три
раза в неделю: по понедельникам,
средам и пятницам. Начало заня-
тий—в 19 часов..

Учебный день будет разбит на
четыре часа. Предполагается ор-
ганизовать из числа молодежи две
группы по 25—30 человек. Заня-
тия курсов намечено проводить в
течение трех месяцев — до 15 ию-
ля после чего молодежь будет на-
правляться в город Ленинград для
сдачи вступительных экзаменов в
высшие технические учебные заве-

рнет сомнения, что молодежь на-
шего города горячо откликнется
на это, проникнутое глубокой за-
ботой о людях, замечательное на-

чинание.           А дрАНИЦЫН.

Стоят погожие весенние дни.

Греет со.тнце. Повсеместно на

улицах города Сланцы растаял

снег. По канавам шумными пото-

ками стекает вешняя вода.

—   Ранняя и дружная весна

нас особенно радует, — с удовле-

творением говорят любители са-

доводства и огородничества.

Очень обрадовался такому чу-

десному явлению природы также

и начальник хозяйственного дво-

ра газосланцевого завода т. Ива-
нов. Он не стал ждать инструк-

ций из вышестоящих организа-

ций, а сан по-хозяйски решил во-

прос о наведении чистоты и по-

рядка на заводской территории.

На площади у заводоуправления

можно наблюдать, >как старатель-

но трудятся рабочие тт. Гаврилов,
Лукин, Ткачева, Эрлих и другие.

—  Сегодня уже отвезли 25 во-

зов мусора. Но надо еще крепко

поработать, — озабоченно гово-

рит начальник хозяйственного
двора т. Иванов.

К сожалению, не все хозяй-
ственные руководите.ти следят за

чистотой городских улиц и терри-

торий возле домов. Стоит только

заглянуть во двор дома IN! 1 по

улице Заводской, как увидишь

довольно неприглядную картину.

На территории двора и у подъез-

дов этого дома стоят глубокие лу-

жи мутной воды, через которые

трудно перейти, особенно де-

тям, без хороших резиновых са-

пог. А ведь здесь всегда бывает
многолюдно, т. к. в этом доме на-

ходятся почтовое отделение по-

селка Рудничный, аптека, гости-

ница и три магазина. Но почему-

то вопросы благоустройства ни-

сколько не тревожат   управляю-

И А    Т £ М Ы   Д И Я

этому вопросу

вынесено решение...
щего домами т. Окуневу, которая

повседневно   проходит в кабинет
через свои «владения».

Много неудобств в весенний
период испытывают трудящиеся,

проживающие в поселке Большие
Лучки. В прошлом году во дворах

домов по улице Свободы, Речного
переулка и других были выкопа-

ны траншеи для укладки тепло-

фикационных труб. Но они до спх

нор не засыпаны землей, а запол-

нены водой и представляют опас-

ные «ловушки» для пешеходов.

В неприглядном виде содержит-

ся площадь у клуба «Шахтер».
Ветер поднимает тучи пыли, не-

сет в глаза прохожим бумажки от

мороженого, шелуху от семечек.

— Половину площади должны

мы убирать сами, — поясняет

заместитель начальника жилищ-

яо^кошунального отдела газо-

сланцевого завода т. Ломинкин,
— а другую — ЖКО треста «Ле-
нинтрадсланещ»...

Вот здесь и ожидай: когда же

начнется уборка?
В грязном состоянии содержит-

ся колхозный рынок в поселке

Большие Лучки. Здесь повсюду

лужи грязи, а возле буфета —
многомесячный запас дров и куча

битых бутылок. Видимо, дирек-

ция рынка хранит этот запас

топлива «на случай похолода-

ния».

Когда же хозяйственные руко-

водители предприятий и жилищ-

но-коммунальных отделов пере-

станут ждать специальных реше-

ний местных Советов об уборке
улиц, площадей и территорий

возле домов? Не пора ли наводить

повсюду надлежащую чистоту?!
И. ГРИГОРЬЕВ.
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ПО нашему

городу
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Пенсия доставляется на дом
Доставщика почтовых перево-

дов Слаицевской районной конто-

ры связи Зинаиду Ивановну
Харькову знают многие жители

нашего города. И не удивительно.

Ведь она ежемесячно доставляет

на дом денежные переводы более
700 пенсионерам.

— Получите, пожалуйста, пен-

сию, — с такими словами входит

Зинаида Ивановна к М. Е. Кузе-
ковой, проживающей в доме Ml 41*
по улице М. Горького. В доме
Ms 4 но этой же улице Харькова
вручает пенсию П. М. Васильеву.

По 1-й Советской в доме Ml 54
она вручает перевод П. А. Шмако-
ву, в Речном поселке, дом Ml 6
— А. Т. Шлыкову.

Порученное дело 3. И. Харько-
ва выполняет обязательно в срок.

СОВЕТЫ    СПЕЦИАЛИСТА

Посевам озимых— отличный уход
Неустойчивая, с глубокими от- фата— 1—1,5 и f^WMJ^

тепелями,   зима   текущего   года

Асфальтирование улиц

Ежегодно большие работы про-

водятся по благоустройству наше-

го города. За последние один —

два года многие улицы покры-

лись асфальтом. Немало будет
сделано и в этом году. Предусмат-
ривается в этом году заасфальти-
ровать улицы имени Кирова,
Грибоедова, провести ремонт тро-

туаров и проезжей части других

улиц.

Экскурсия на завод
сланцезольного кирпича
Группа учащихся строитель-

ной школы Ml 30 совершила экс-

курсию на завод сланцезольного

кирпича. Лаборант Мария Бойко
ознакомила юношей с процессом

изготовления кирпича.

С большим интересом осмотре-

ли учащиеся цехи, где выраба-
тывается продукция, лабораторию
завода.

Каждому предприятию —

коллективный фруктовый сад
Районный комитет   профсоюза

угольщиков,    руководствуясь по-

становлением Совета   Министров
РСФСР   о   дальнейшем развитии

садоводства    и    виноградарства,

проводит разъяснительную работу
среди трудящихся   города.    Для
горняков —любителей садоводства

были прочитаны лекции и прове-

дены беседы о том,   как   сажать

фруктовые деревья и ягодники и
ухаживать за    ними. Такие, на-

пример, лекции уже были прове-

дены на первой и второй шахтах,

на шахте имени С. М. Кирова, в

деревообделочном комбинате, а в

ближайшее время будут проведе-

ны в центральном клубе горняков,

на шахте Ml 3, в клубе    «Шах-
тер».

Массово-разъяснительная рабо-
та, проведенная профсоюзными
организациями, не замедлила ска-

заться. Рабочие и служащие пред-

приятий стали больше интересо-

ваться садоводством. Многие из

них изъявили желание получить

участок земли для высаживания

там фруктовых деревьев.

Профсоюзным организациям и

хозяйственникам предприятий
надо оказывать рабочим практи-

ческую помощь в создании кол-

лективных садов на предприяти-

ях.
Г. СЕМЕНОВ.

зима

вызвала у озимой ржи и озимой
пшеницы повышенный расход

пластических веществ и тем са-

мым сильно ослабила эти посевы.
Вот почему для получения хоро-

шего урожая необходимо провести
раннюю весеннюю подкормку ме-

стными и минеральными удо-

брениями на всей площади ози-

мых хлебов.
Как показывают многолетняя

практика колхозов Ленинград-
ской области и данные опытных

станций, такая подкормка повы-
шает урожай на 3 — 5 центнеров

зерна с гектара. Многие же кол-

хозы получали еще лучшую при-

бавку урожая —по 7 центнеров и

выше. Так, колхоз «Дружный
труд», Мгйнского района, внося

перед боронованием ржи по 0,5
центнера на гектар аммиачной
селитры и по 1,5 центнера су-

перфосфата, собрал с подкормлен-

ной площади по 21,8 центнера с
гектара ржи, а с неподкормленной
—только по 14,8 центнера с гек-

тара.

Учитывая, что ослабленные
зимовкой растения сильно нуж-

даются в азоте, фосфоре и калии,

необходимо производить подкорм-

ку азотно-фосфорно - калийными
удобрениями. Установлено, что

дозы минеральных удобрений
при подкормке озимых должны
быть невысокими. Например,
аммиачной селитры достаточно

0,6 —0,8 центнера или сульфат-
аммония — 1 центнера, суперфос-

ка-

ія— 0,5 центнера или 30—40
процентов, калийной соли —0,8
центнера на гектар. На суглини-
стых почвах, при недостатке ка-
лийных удобрений, калий может
быть исключен из подкормок,
так как он имеется в этих поч-
вах; .на легких почвах калий
дает определенный эффект при
внесении вместе с азотными и
фосфорными удобрениями. Заме-
чательным калийно - фосфорным
удобрением для подкормки ози-

мых является печная зола (3—4
центнера на гектар).

Для весенней подкормки ози-

мых в 1957 году следует как
можно шире применить местные

удобрения —навозную жижу, фе-
калий, птичий помет, навоз, пе-
регной из парников и т. д. Навоз-
ная жижа разбавляется водой
(одна часть жижи на 2 — 3 части
воды) и вносится в количестве
5 —8 тонн на гектар; фекалии
разбавляются в 4 — 6 раз
водой и вносятся в количестве

5 —6 тонн на гектар. Вместе с
навозной жижей полезно внести

1 центнер суперфосфата на гек-

тар. Навоза для подкормки доста-

точно 6 —8 тонн на гектар, а су-
хого птичьего помета в измель-

ченном виде — 4—5 центнеров

на гектар.

Важным средством повышения

урожайности озимых является ве-

сеннее боронование озимых куль-
тур. По данным Ленинградской
областной    сельскохозяйственной

опытной станции, при ооровова-

нии в два следа количество сорня-

ков уменьшалось в озимой пшени-

це на 45 процентов, в озимой ржи

—на 36 процентов; урожай повы-

шался на 2 — 3 центнера с гекта-
ра. После боронования в два сле-
да, особенно на тяжелых почвах,
урожай будет выше, чем при
бороновании в один след. В тех же

случаях, когда после боронования
в один след поверхность почвы

достаточно хорошо разрыхлится,

можно ограничиться односледным

боронованием.
Приступать к боронованию на-

до, когда почва уже не пашется и
не липнет к зубьям бороны. Но
нельзя и запаздывать, так как
лучшие сроки боронования очень

непродолжительны; почва весной
быстро высыхает и образует кор-

ку -                                                               . 1»
Опыт Лужской, Ііотельскои, Мо-

лосковицкой и других МТС пока-
зывает, что из тракторов на боро-
новании озимых лучшие результа-
ты дает «ХТЗ-7». Боронование
озимых эти МТС проводят поперек
рядков растений, а в случае пе-
рекрестного посева — наискось,

к направлению рядков.

Долг руководителей колхозов и

совхозов, а также агрономов —

своевременно и правильно органи-

зовать уход за посевами и обеспе-
чить выполнение этой работы в
кратчайшие сроки, высококачест-

венно.

Агроном С. ЖИТНОВ.

(ЛенТАСС)

ЗД  РУбежо^

Норвегия доляод

обдумать свое

положение

ОСЛО. (ТАСС). Газета «Морг,
бладет» опубликовала статью (

вестного общественного д еяте ,

бывшего судьи Карла Бонне,
посвященную Посланию п.

Бултанина          премьер-минвсі
Э. Герхардсену.

Обращение премьер-минио
Булганина, говорится в ста?

дает нам достаточный повод j

того, чтобы обдумать не то.ц

наше положение в Атлант»
ском пакте, но и вообще ъщ

не могут ли Норвегия и щ

северные страны внести более ,

тивный вклад в дело мира и вя

мопонимания, чем до сих пор..,

Сегодня, когда нет америкавд

го преимущества в области an

ного оружия, Норвегия и от

ные северные страны должны

биваться ликвидации полип

блоков. Это будет означать щ

ление ООН.

ВНИМАНИЮ ПОДПИСЧИКОВ
Продолжается подписка на газеты

ИА МАЙ 19S7 годя

ПОДПИСКА БУДЕТ ПРИНИМАТЬСЯ .

На центральные газеты — до 8 апреля
На областные газеты — до 18 апреля
На районную газету — до 28 апреля.

Спешите подписаться на газеты!
Районное отделение «Союзпечать».

ОТКРЫТ ПРИЕМ ПОДПИСКИ
НА НОВЫЕ ЖУРНАЛЫ

«История СССР» будет печатать материалы по всем перио-
дам истории СССР, освещать вопросы гражданской войны
1918—1920 гг., Великой Отечественной войны 1941—1945 гг.,

вопросы внешней политики, статьи и заметки по исторической
науке,

В 1957 г. выйдет 5 номеров журнала. Подписная плата с

марта до конца года — 60 рублей.
«Новая и новейшая история» будет освещать вопросы исто-

рии зарубежных стран, публиковать научные исследования со-

ветских историков, научные сообщения прогрессивных ученых

зарубежных стран, освещать вопросы истории международного

рабочего движения и международных отношений.
В 1957 году выйдет 5 номеров журнала. Подписная стои-

мость до конца года — 50 рублей.
Журналы рассчитаны на преподавателей, а также широкие

круги советской интеллигенции, интересующейся прошлым на-

шей Родины и проблемами истории зарубежных стран.

Районное отделение «Союзпечать».

О запрещении весенней охоты
Закрытие весенней охоты в

прошлом году в Российской Феде-
рации и других союзных республи-

ках дало положительные резуль-

таты. Пернатая дичь стала осе-

дать даже в тех местах, где она

уже давно перестала гнездиться.

Учитывая положительные ре-

зультаты закрытия весенней охо-

ты в 1956 году и многочисленные

предложения и пожелания охотни-

ков, Государственная охотничья

инспекция при Ленинградском

облисполкоме на основании прика-

за Главного управления охот-

ничьего хозяйства и заповедников

при Совете Министров РСФСР

установила запрет весенней охо-

ты в '1957 году на всей террито-

рии Ленинградской области.

Встречаются

еще и такие люди
Все это произошло вечером 10

марта. Я вместе с женой и малень-
ким сынишкой сидел у хороших
знакомых. Вдруг к дому подъехал
на собственном «Москвиче» с же-
ной зубной врач Сланцевской рай-
онной поликлиники Г. А. Карпов.
Первой в дом вошла Карпова и,
увидев мою семью, сразу же зая-

вила:

— Здесь компания не наша.

Вслед за этим из уст Карповой,
как из рога изобилия, полились в

наш адрес оскорбления. Она уп-

рекнула жену и меня в том, что

мы усыновили ребенка, оставшего-

ся без родителей. При этом обо-
звала мальчика нецензурным сло-

вом.

Оскорбленные, мы собрались и
ушли. Но по дороге к дому Кар-
повы догнали нас на автомобиле,
остановили машину и подошли к
нам. Жена Карпова снова начала
наносить всевозможные оскорбле-
ния, размахивая при этом кула-

ками. Только после того, как они,
видимо, утолили свою жажду
от оскорблений и я сказал, что

вызову сейчас милиционера, Кар-
повы отошли от нас.

Я решил не оставлять это дело
без внимания и обратился с заяв-

лением в народный суд 1-го участ-

ка Сланцевского района. 21 мар-
та наше дело слушалось в суде.
За оскорбление нас жена врача

Карпова — Анна Александровна
Карпова приговором народного

суда оштрафована на 300 рублей.
Присутствующие на заседании

граждане встретили этот приговор
глубоким одобрением. Областной
суд оставил приговор в силе.

Хочется, чтобы Карпова и ей по-

добные сделали из этого соответ-

ствующие для себя выводы.

А. СОО.
Ул. Полевая, дом Jft 27.

К советско-японски

переговорам по вопрос

рыболовства

ТОКИО. (ТАСС). Посол С(
в Японии И. Ф. Тевосян посеі

премьер-министра и минир

иностранных дел Киси и оме;

ним беседу но вопросам ш

советских рыболовных перего

ров. Выступая после встречі

советским послом перед преда

вителями японской печати и

дио, Киси заявил, что обе сю

ны пришли к единому мненш

что советско-японские рыбм
ные переговоры будут заверим

в самое ближайшее время.

Предстоящие

испытания ядеряоп

оружия в США

ВАШИНГТОН. (ТАСС). По м
щению агентства . Ассошиві
Пресс, комиссия по вопро
атомной энергии США »»
вила, что в середине мая в ии
Невада начнется новая серия
пытаний ядерного оружия.
указывается в сообщении «»*
сии, эти испытания будут"
должаться с перерывами в «
ние  всего лета.

Прибытие советски
делегации в ФинлянД

ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). №}
стия в праздновании „

довщины подписания Д №М
дружбе, сотрудничестве и

ной   помощи   между  ш *
Союзом и Финляндией

Ф
была делегация деятелей
ской культуры, воэтлавляе^
местителем   министра  «■
СССР Н. Н. Даниловым.
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